

Die NEOS Bezirksräte
Ferdinand Maier
Fritz Grams

An das
Bezirksamt Donaustadt
z.Hd. Herrn Bezirksvorsteher Ernst Nevrivy

Resolution

Die Bezirksvertretung Donaustadt spricht sich dafür aus, dass den Bewohnern in Süßenbrunn eine entsprechende Möglichkeit geschaffen wird, sich mit den erforderlichen Grundnahrungsmitteln selbstständig versorgen können.

Begründung:

Auf Wunsch der Bevölkerung sollte zumindest Brot/Gebäck, Milchprodukte, Obst und Gemüse, Mineralwasser, etc. Als Beispiel könnte das Sortiment, der üblichen Ströck-Filialen dienen. Idealerweise sollte der Laden fußläufig erreichbar sein.

Wien, am 11.09.2020

BzR Ferdinand Maier
Klubobmann Neos Donaustadt

BzR Fritz Grams
Klubobmann Stv. Neos Donaustadt